
コミュニティ・スクール 

「未来をたくましく生きる元吉原の子をみんなで応援する学校」  （R６年度 元小グランドデザインより） 

 

 
 
 
 
 
        
 
 
 
 
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  小中一貫 学校教育目標  人として 熱く 優しく たくましく 

重点目標 元吉原小学校  自分で みんなで さいごまで 

 

 

C Sだより 

元吉原小学校 No.４ 令和６年11月14日 

発行：CS事務局 

元小えがオン応援団 

 朝晩の気温が下がり、秋の深まりが感じられるようになりました。10 月９日には、学校と地域の皆様が一
体となって、元小の創立 150 周年をお祝いすることができました。地域の皆様には、お祝い会に向けての様々
な準備や活動をたくさん助けていただき、大変ありがとうございました。当日は、心温まる素晴らしい時間を
共有できましたこと、心より感謝申し上げます。９月、10 月はその他にもお伝えしたい CS 活動がたくさん
ありました。遅くなりましたが、この号でお知らせいたします。 

元小ふれあい協力員 

つなごう！つながろう！元吉原 

３年生総合学習「富士市のいいもの知らせたい」９月３日、10 日、19 日 

 ３年生は、今年度「富士市のいいもの知らせたい」というテーマで総合学習を進めています。学習を深
めている「富士市のいいもの」は、田子浦シラス、紙製品、お茶、富士ひのきです。それぞれの道のプロ
の皆様から、富士市が誇るもののよさを説明だけでなく五感で感じ取ったり、実際にもの作りをしたり
して、いろいろな体験をさせていただくことができ、とても豊かな学習を行うことができました。３年
生の子供たちは、目を輝かせて活動に取り組んでいました。ありがとうございました。 

 

＜フジモクさんへ＞ 
・ひのきはこんなにいいに
おいがするんだと思い
ました。木を切る様子を
見たら、私も大工をやり
たくなったよ。 

・富士ひのきの話を聞けて
よかったよ。トンカチの
使い方を教えてくれて
ありがとう。 

・大きな丸太から木のせい
品に変身するのはすご
いなあ。ひのきが好きに
なりました。 

 

＜大昭和紙工産業さんへ＞ 
・紙はいろいろ加工できてすごいで
す。水をはじく紙なんてすごく便
利だと思いました。 

・紙袋を作って絵を描いてライトを
入れて写真を撮ったよ。楽しかっ
たです。ありがとう。すごい満足
でした。 

 

＜岩松製茶さんへ＞ 
・お茶って全部同じ葉からできている
んだって初めて知ったよ。おもしろか
ったよ。 

・いろいろな種類のお茶を飲んでもっ
とお茶が好きになったよ。ありがとう
ございます。すごくおもしろかった
し、楽しかったよ。 

・おかげで「富士のいいこと伝え」がで
きそうです。お茶のことをもっと知り
たくなりました。 

 

回 覧 



   

５年生稲刈り９月６日 

みんなで踊りたい！「富士ばやし」９月 11 日、20 日 

９月 30 日 ５年生総合学習 バナナの株分け 

２年生生活科 きのこセンター 渡辺剛さん９月 11日 

 まだまだ残暑が厳しく熱中症が心配される暑い日でしたが、５月の田植えから４か月、栗田さんの田ん
ぼに実った稲を刈らせていただきました。短い時間ではありましたが、鎌を使って手作業で刈る体験は、
５年生の皆さんの心に残る貴重な学習となりました。JA 須津営農経済センターの皆さん、栗田さん、地域
の協力者の皆さん、校外学習見守りボランティアさん、学習を支えていただき、ありがとうございました。 

 

＜栗田さんへ＞ 
・実際にやってみたらすごく疲れたので、農業をやっている人はすごいなと思った。 
・農家さんたちは、こんなにがんばってくれていたなんて。だからこそ、これからは米ひとつぶも残しません。 
・お米を早く食べたいです。暑い日だったけど、楽しかったです。水やりや害虫駆除もありがとうございました。 
＜JA さんへ＞ 
・田植えも稲刈りも教えてくれてありがとうございます。昔の人の苦労や大変さが分かりました。すごくいい 
経験でした。２回目は刈り方が上手とほめてくれてありがとうございました。 

今年度のスポーツフェスティバル
では、地域の皆さんも一緒に踊れる
機会を作りたいという思いで「富士
ばやし」に取り組むことにしました。 

9月には、地域にお住いの深澤様を
はじめ、５名の皆様が踊り方を指導
してくださいました。当日もご参加
いただき、全校と地域の皆様とで「富
士ばやし」を楽しむことができまし
た。ありがとうございました。 

 元吉原路地バナナ栽培を研究している鈴木孝正さん、鈴木允さんのご協力により、５年生が植えたアイスクリ
ームバナナが４ｍ以上にも生長し,親苗の周りには子供の苗も２～３本ずつ育ってきました。そこで、株分けが必
要となり、５年生が鈴木様お二人からやり方を学びました。子供の苗を少し東側に植え直し、５組の皆さんにも
株分けをし、新たなバナナ栽培に挑戦することになりました。これからが楽しみですね。 

 

 ２年生は、生活科「めざせ！
野さい作り名人」の学習の一
環として、葉物野菜とは違う
きのこの栽培について学習し
ました。２年生の皆さんは、初
めて見る菌床にびっくりした
り、たくさんのことを質問し
たりして興味津々で学んでい
ました。その後は、渡辺さんが
栽培されたヒラタケを使った
給食をみんなで一緒にいただ
き、きのこに親しむ学習がで
きました。 

 

・きのこは 6000しゅるいもあるなんてすごいなあ。わたしも名人になりた
いよ。 

・きのこは体にいいのを知りました。わたしはきくらげが一番すきです。 
・わたなべさんがいろいろなことを教えてくれてとても楽しかったし、うれ
しかったよ。また、教えてください。 


